

In Kürze

Roger Forrer wird neuer Stadtmann

STECKBORN Der neue Stadtmann von Steckborn ab dem 1. Juni 2011 heisst Roger Forrer (SVP) mit 755 Stimmen setzte er sich im zweiten Wahlgang klar gegen den Amtsinhaber Thomas Baumgartner (CVP) durch der auf 647 Stimmen kam.



Roger Forrer

Brandstiftung an Elektroverteiler

MATZINGEN Rund 10'000 Franken Schaden hat eine Brandstiftung an einem Elektroverteiler in Matzingen verursacht. Die Kantonspolizei Thurgau sucht Zeugen. Unbekannte steckten beim Elektroverteiler der Werkbetriebe an der Thundorferstrasse zwischen Freitag um 21 Uhr und Samstag um 7 Uhr Zeitungen und Abfall in Brand. Der Schaden wurde am Samstagmorgen bemerkt. Die Stromversorgung war nicht beeinträchtigt. Zeugenaufruf Beobachtungen bitte dem Kantonspolizeiposten Matzingen melden unter der Telefonnummer, 052 725 44 80.

Die Kindersportwoche kommt

FRAUENFELD Vom 18. bis 21. April 2011 in der Kantonsschule

In der Woche vor Ostern findet in den Turnhallen der Kantonsschule Frauenfeld die Kindersportwoche für Kindergarten- und Primarschulkinder statt. Die Kinder können verschiedene Sportarten kennen lernen, sich mit Gleichaltrigen austoben und neue Freunde finden.

«Das Wichtigste ist, dass alle Kinder Spass haben und wir jeden Abend glückliche und zufriedene Kinder verabschieden können», sagt Claudia Probst. Sie hat zusammen mit ihrem Mann Adi Probst die Kindersportwochen ins Leben gerufen. Die beiden Turn- und Sportlehrer haben selbst Spitzensport betrieben. «Den Kindern soll in erster Linie die Freude an der Bewegung vermittelt werden, denn Bewegung ist die Grundlage für eine gute Gesundheit», hält Claudia Probst fest.

Dass nicht jede Sportart jedem Kind in gleicher Masse zusagt, ist natürlich. Deshalb lernen die Kinder in der polysportiven Woche auch ganz unterschiedliche Sportarten kennen. «In Frauenfeld werden die Disziplinen Basketball, Tanz, Akrobatik und Selbstverteidigung angeboten. Die Kinder entscheiden sich nicht für eine Sportart, sondern werden in allen unterrichtet», erklärt Adi Probst. Kein Lager aber



Bewegung und Betreuung

«Wir wollen mit unserem Angebot bereits Kinder im Kindergartenalter ansprechen», sagt Adi Probst. Es sei wichtig, dass die Kinder früh in ihrem natürlichen Drang nach Bewegung gefördert würden, begründet Adi Probst diesen Entscheid. «Da die Kinder in diesem Alter aber oftmals noch nicht eine Woche lang ohne die Eltern sein können, kam es für uns nicht in Frage, Lager anzubieten» fügt Claudia Probst an. Die Probsts sind selbst Eltern von zwei Kindern im Vorschulalter, sie wissen, dass es für berufstätige Eltern zuweilen ein Problem ist, ihre Kinder in den Schulferien zu betreuen. «Deshalb bieten wir die Möglichkeit an, die Kinder an einzelnen Tagen zusätzlich zu der Be-

treuung von 9 bis 16 Uhr noch für die Randstundenbetreuung von 8 bis 9 Uhr und von 16 bis 18 Uhr anzumelden», berichtet Claudia Probst. Melanie Borter

Kindersportwoche

Alter der Kinder: 1. Kindergarten bis 6. Primarschule

Datum: 18.04.2011 bis 21.04.2011

Zeit: 9 bis 16 Uhr, Betreuung: 8 bis 18 Uhr

Preis: 250 Franken

Hauptleitung: Roman Ziller

www.kinder-sport-woche.ch

Cevi-Tag

FRAUENFELD Letzten Samstag erlebten rund 100 Kinder am Cevi-Tag ein Programm mit Räufern, König und Goldbarren. Die Kinder erlebten die Geschichte der Räuberkinde Tom und Jenny hautnah mit. Zu Beginn des Nachmittags entschlossen sie sich den hungrigen Räuberkindern zu helfen. Nach dem Absolvieren der Räuberausbildung mit Anschleichen, Klettern und Seilbahnfahren überfielen sie die Schatzkammern des Königs. In diesen lagen nämlich die Goldbarren des Königs. Das Versprechen mit dem Essen hielt er der König am Ende des interessanten Nachmittags ein, jedes Kind durfte auf einem Steckchen Schlangenbrot über dem Feuer bräteln.

Es ist jederzeit möglich, bei einem Programm vom Cevi-Frauenfeld zu schnuppern. Weitere Infos und Kontaktdaten unter: www.cevi-frauenfeld.ch.



Der Cevi-Tag war ein voller Erfolg für den Verein.